



Der Heilige Stuhl

ANSPRACHE VON PAPST FRANZISKUS

AN DIE ATHLETEN DES ÖSTERREICHISCHEN SKIVERBANDS Nebenraum der Aula Paolo VI

Mittwoch, 20. April 2016 [\[Multimedia\]](#)

Liebe Freunde,

ich freue mich, Sie heute hier im Vatikan begrüßen zu dürfen.

Wenn ich an Österreich mit seinen Alpen denke, kommt mir auch der Wintersport in den Sinn. Der Skisport hat einen großen Stellenwert und eine große Tradition in Ihrem Land, und alle Menschen fiebern mit, wenn Sie spannende Rennen bestreiten. Sie sind Vorbilder, vor allem für viele Jugendliche. Aber Sie sind auch Integrationsfiguren – nicht nur wegen der sportlichen Leistungen, sondern aufgrund der Tugenden und Werte, für die der Sport steht: Einsatz, Ausdauer, Zielstrebigkeit, Fairness, Solidarität, Teamgeist. Mit Ihrem Beispiel tragen Sie zur Formung der Gesellschaft bei. Seien Sie immer Botschafter der einheitsstiftenden Kraft des Sports und der Aufnahme! Und, auf den Naturreichtum Ihres Landes zurückkommend: Seien Sie Botschafter der Bewahrung der Umwelt und der Schönheit der Schöpfung Gottes! Vielen Dank für Ihren Besuch! Der Herr segne euch alle.